



上東っ子

銚田市立上島東小学校
学校通信 No. 18
令和2年11月11日

「上東っ子 夢まつり」の準備をしています

例年、11月にお家の方々や地域の方々をご招待して、学習発表会やいも汁での会食、昔遊びなどを行っていた「かぞくまつり」が本年度は、新型コロナウイルス感染防止のため中止となりました。そこで今年度は「上東っ子 夢まつり」として、縦割り班ごとにゲームブースを設け、活動することにしました。11/18(水)の本番に向けて、各班ごとに準備を行っています。



ボーリングのピンを作っています。

2020.11.04 13:08



割り箸鉄砲の作り方を教わっています。



2020.11.04



2020.11.04 13:09



2020.11.04 13:11



看板や景品、かざりつけのリングや花を手分けして作っています。



2020.11.04 13:17



2020.11.04 13:22

新しいお花を植えました

11/6(金), 縦割り花壇の花を植え替えました。白・黄・紫色のパンジーの苗とチューリップの球根を植えました。これから迎える冬,そして,新しい学年になる春まできれいな花を咲かせてくれます。班員みんなで世話をし,きれいな花の咲きほこる花壇を作っていきます。ご来校の祭は,上東っ子たちが手入れをしている花壇を是非ご覧になってください。



1年生の授業を参観しました

11/6(金), 1年生の国語の授業を上島東小の先生方で参観しました。入学してすぐの一斉休校,6月からやっと通常の学校生活が送れるようになり,5ヶ月が経ちました。勉強の仕方も身に付いてきました。はしご車の挿絵と映像から,はしご車の「しごと」と「つくり」についてまとめていました。積極的に自分の考えを発表していました。



あらしおタイム～持久走～

11/5(木)からあらしおタイム～持久走～が始まりました。本年度は,コロナウイルス感染防止のため,4校合同持久走大会が中止となってしまいましたが,たくましい体と心をつくるため「あらしおタイム～持久走～」に取り組んでいます。上東っ子たちは,あらしおタイムだけでなく,朝の時間や昼休みにも自主的に走り,自己目標達成に努めています。素晴らしいことです。

